
 

 

INDICAÇÃO Nº 20.907/2015   

 

 

“Indica ao Governador do Estado a construção do 

Hospital Regional do Rio Corrente”. 

 

 

        O deputado infrafirmado, com fundamento no art.139, do Regimento Interno desta Casa, vem encaminhar, 

através da Mesa Diretora desta Assembleia Legislativa, Indicação ao Senhor, Governador do Estado da 

Bahia Rui Costa, para que proceda a construção do Hospital Regional do Rio Corrente. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 Composto pelos municípios de Brejolândia, Canápolis, Cocos, Coribe, Correntina, Jaborandi, Santa Maria da 

Vitória, Santana, São Félix do Coribe, Serra Dourada, Tabocas do Brejo Velho, o Território de Identidade da 

Bacia do Rio Corrente, conta com uma extensão territorial de 45.197 km2 e uma população de 

aproximadamente 200 mil habitantes.  

 

     Com uma grande extensão territorial e um com onze municípios em sua composição, o Território da Bacia 

do Rio Corrente enfrenta diversos problemas de estrutura de serviços para sua população. Dentre os mais 

graves problemas, a questão da saúde é a que mais chama a atenção sendo pela grande distância que separa 

essa região da capital do Estado, ou basicamente por ter apenas o Hospital do Oeste, na Cidade de Barreiras 

como polo de atendimento regional para onde convergem todas as demandas.        

  

        A Construção de um novo hospital no território da Bacia do Rio Corrente, em um município a ser escolhido 

de acordo com critérios estabelecidos pelo Governo do Estado da Bahia, virá de forma significativa melhorar 

o atendimento a população de toda região, fazendo como que uma grande parte dos pacientes da região não 

precise do deslocamento para o Hospital do Oeste em Barreiras, desafogando sua demanda e 

consequentemente, melhorando a qualidade da prestação de serviço a população.  

   

       Convicto de que a construção do Hospital Regional do Rio Grande, vai de forma significativa atender a uma 

crescente demanda da população de todo Território, melhorando significativamente a qualidade de vida dos 

cidadãos, é que submeto a presente indicação ao Exmº Sr. Governador Rui Costa, para que tome todas as 

medidas possíveis para a construção o referido hospital.   

 

 

Sala das Sessões, 11 de fevereiro de 2015 

 

Deputado Antônio Henrique 


